

500 000ster Skoda Octavia III produziert

Skoda hat heute den 500 000sten Octavia der dritten Generation produziert. Das Jubiläumsfahrzeug ist ein Octavia Green Line in Weiß und lief im Stammwerk Mladá Boleslav vom Band. Die aktuelle Modellreihe wurde Anfang 2013 eingeführt und legte in Westeuropa in diesem Jahr bis Ende November um fast ein Viertel zu.

In Zentraleuropa liegt der Zuwachs der Octavia-Auslieferungen im bisherigen Jahresverlauf bei mehr als 20 Prozent. In den Ländern Tschechien, Ungarn, Finnland, Estland, Polen, Slowakei, Kroatien, Bosnien-Herzegowina und Island war der Octavia in den ersten elf Monaten das meistverkaufte Neufahrzeug.

Neben der Produktion in Tschechien läuft der Skoda Octavia in China, Russland, Indien, in der Ukraine und in Kasachstan vom Band. Wie kein anderes Auto symbolisiert der auf dem VW Golf basierende Octavia den Aufstieg der Marke in den vergangenen zwei Jahrzehnten. Mit seiner Einführung im Jahr 1996 verbindet sich die Entwicklung der ehemalaigen Ostblockmarke zu einem internationalen Automobilhersteller mit einer Präsenz in über 100 Märkten weltweit. 4,46 Millionen Octavia wurden von 1996 zum Ende des Novembers weltweit an Kunden ausgeliefert. Das entspricht rund 40 Prozent des gesamten Absatzes der Marke in diesem Zeitraum. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda Octavia Green Line.



Skoda Octavia III.
